



桜っ子だより

北第二小学校
学校通信
R 6 .8.30
No.6

新学期 スタート

子どもたちの声が学校に戻ってきます。月曜日からいよいよ2学期です。2学期は校外学習や修学旅行、運動会、マラソン大会とたくさんの行事があります。一つ一つの行事を通して、子どもたちを大きく成長させていきたいと考えています。特に仲間と協力することの大切さや相手を思いやる気持ちを育んでいきたいと考えています。2学期もどうぞよろしくお願いいたします。

三中地区水泳教室が行われました

7月25日(木)に行われ、北二小からは3名の子供たちが参加しました。当日は朝から暑い日でしたが、どの子も精一杯泳ぐことができました。



50m自由形 6年〇〇君



50m平泳ぎ 5年〇〇君



50m平泳ぎ 6年〇〇さん

交通規制時間の変更について

1学期にお知らせしましたが、北二小周辺の時間帯通行禁止の時間が8月24日より変更となりました。

登校時は7時30分～8時30分(土日・休日を除く)

午後は規制解除となります。保護者の皆様もご承知おきいただくとともに、お子さんに登下校時、自動車に気を付けるようお声がけください。なお、規制時間中は保護者であっても許可証のない自動車は通れませんのでよろしくお願いいたします。



落書きをしないで!

学校の西側道路沿いに寿モールの擁壁があります。ここは、長年の雨風で黒く汚れています。この擁壁を石などで擦ると字や絵がかけてしまいます。昨年度も度々落書きについて指導してきましたが、なかなか落書きが減らないのが現状でした。原因の一つとして黒く汚れていることもあります。そこで、夏休み中に先生たちできれいに掃除をしました。だいぶ落書きがなくなり黒ずみも少なくなりました。

ご家庭でも落書きを含め、よく考えてから行動すること、相手の立場に立って考えること等について話し合っていたいただきたいと思います。

